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　　　草津まで行ってから湖岸沿いを走ることとする。

　（２）　コース清掃
　　　　当日朝７時から車で１周まわる
　（３）　テント
　　　　今回はテント不要
　（４）　後援依頼
　　　　湖岸振興会、守山市、教育委員会　OK
　（５）　駐車場

　　　　・AED、ビブス：OK（担当会館）

　　　　　・ルート的はおもしろいコースだった。

　　　　　・子ども向けにとられて大人があまり来なかった。アピール不足。

　　　　・集合写真：ジャイアント、ロコ、漁港、なぎさ公園

　　　　・前回準備した貸出用のヘルメットや誘導灯は今回は不要

　　ウ　準備するもの、こと
　　　　・グループ写真：ハレノヒ、あまのじゃく、おうみんち、小川珈琲

　   イ　記念撮影

　　　　・湖岸振興会旗（ジャイアント、漁港に設置）：OK（担当地域振興課高山さん）

　　　　　・劇も内容はおもしろかった。

　　　　・サイクルラック４台：確認中（地域振興課高山さん担当）

内容

　（１）　参加者　　　子ども３人、大人３人の計６人

　　　　いちご、プチトマト、焼き芋、漁港すべてまわる。少し遠くなるが、安全性を考慮して
　　　ア　コース

　　　　・空気入れ（公用車に置いておく）：普通の自転車用（会館）、ロードバイク用（飯田）
　　　　・拡声器：ネオべラで借用（田中自治会長担当）
　　　　・併走車：公用車（館長、看護師）、環トラ（サイクルラックを積む。田中自治会長＋もう１名）

●つどいサイクリング反省

　　　　　・人がこなかった。受付だけでも模擬店近くにテントを置くべきだった。

会議名： ふるさとづくり委員会　A守山の北の玄関おもてなしプロジェクトグループ会議

議題 つどいサイクリング反省、サイクリング大会、ポケットパークの設置

会議要旨

速野会館　小会議室

猪飼　正成、今井　孝雄、鳥居　隆三、田中　敏隆、宮川　美紀子

速野会館　赤井館長、飯田主事　　地域振興・交通政策課　高山主任

　（２）　よかったこと　
　　　　　・参加者は少なかったが、参加してくれた人は喜んでくれた。

　　　　　・コンズサイクルさんはヘルメット１個、小物も数個売れていた。

　（３）　わるかったこと

　（１）　下見結果　（10／２）
●速野学区サイクリングイベントについて

　　　　　・受付の時間が模擬店にならぶ時間と重なったため午前中にすべきだった。
　　　　　・場所がわかりにくかった。
　　　　　・劇の声が聞こえなかった。内容が盛りだくさんで長く感じた。
　（４）　来年度にも実施するか
　　　　　・来年度も実施する方向で動く。
　　　　　　⇒受付テントを本部に近いところに持ってくる。コースは今回と同じ。
　　　　　　　 受付時間は午前中に。劇ももう少し早い時間にできたら良い。



⇒後日検討事項　順番、スタッフ配置、スケジュール確認

　　・県とはまだ会えていない。
●ポケットパークの維持管理について

　　　　漁港で茶を紙コップで渡す。

　　　　美崎公園OK（担当会館）
　（６）　スタッフまかない
　　　　出場者と同じものを。５０食対応可能か確認。
　（７）　飲み物
　　　　水とスポーツドリンクを半々で一人一本５００ｍｌ用意。
　　　　ロコさんでスポーツドリンク２L5本、紙コップで渡す。

次回以降に
ついて

学区サイクリングイベント詳細、ポケットパークの維持管理

　　・のびのび木陰づくり事業：高木を２、３本植える。チップを置く。支柱でサイクルラックをつくる。

つどいサイクリングイベントは次年度も行う、学区サイクリングイベント関係、漁船タク
シー体験決定事項

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※どんな木を選ぶかは山本委員長に相談。

次回会議　１１／９（水）　午後７時半～

●漁船タクシー体験について
　　　10/23（日）１隻借上げて実施（各自実費負担）。参加者は宮川さん、鳥居さん、今井さん、
　　　チャリダーの方。当日の日程等は参加者で相談する。


